Jefa de Estado: "Para nosotros la educación pública es una prioridad y vamos a seguir fortaleciéndola y apoyándola con mucha fuerza"

9 JUN 2016



En el marco de la entrega de 117 computadores a alumnos de escuelas municipales de la comuna de Canela, beneficiados por el programa "Me conecto para aprender", la Mandataria resaltó que esta iniciativa busca otorgar mejores herramientas a los estudiantes, pues "una parte importante, justamente, es reducir la brecha digital con un especial foco en la educación pública en nuestro país".

Hasta la Escuela de Canela Baja, en la Región de Coquimbo, llegó esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar en la entrega de computadores del Programa "Me Conecto para Aprender" 2016 a 117 niños de distintos establecimientos municipales de la comuna. Esta es una iniciativa presidencial que apunta a acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), mediante la entrega de un equipo portátil, con acceso a internet por un año a través de banda ancha móvil, a todos los alumnos de séptimo básico de la educación pública. A través de este programa, ya se hanentregado casi 2 mil 500 equipos en la región y en los próximos meses se continuará con este beneficio hasta llegar a más de 4 mil computadores entregados.

Los jóvenes escogieron los equipos de acuerdo a sus necesidades e intereses, a través del sitio www.meconecto.mineduc.cl. Además, respondieron una encuesta sobre acceso y uso de TIC, la cual, en la región de Coquimbo, indicó que más del 60% no tiene un computador en casa y más de la mitad no cuenta con acceso a internet. Sobre este punto, la Jefa de Estado aseguró que dicho"programa

apunta justamente a eso: a superar esas brechas y a brindar una herramienta de aprendizaje indispensable en el mundo de hoy".

Adicionalmente, los beneficiarios recibirán: un pendrive; una mochila para el computador; acceso a software educativos digitales y páginas web; software de rastreo; 2 meses de garantía del equipamiento; guía de recursos y portales educativos contenidos en el computador portátil; y un set de cartillas informativas sobre el programa y las garantías del equipo, dirigido a padres y/o apoderados, para que el núcleo familiar se involucre en el proceso de aprendizaje.

"Estamos haciendo realidad una parte de nuestro compromiso y sabemos lo que ustedes necesitan: apoyo para una mejor educación, pero sobre todo, que llegue a todos. Y una parte importante, justamente, es reducir la brecha digital, con un especial foco en la educación pública en nuestro país", recalcó la Presidenta Bachelet. Y añadió que, en esta misma línea, se ha incluido la entrega de tablets y kits tecnológicos, además de la iluminación Wifi a 438 establecimientos públicos en la región, tres de ellos en Canela, beneficio que se ampliará a más colegios.

La Mandataria detalló las iniciativas en el área de educación que se llevan a cabo en la zona e informó que Canela tiene 107 estudiantes de enseñanza media en el programa PACE, apoyados por la Universidad Católica del Norte; y que la Escuela de Canela Baja ha sido beneficiada por el programa para el Fortalecimiento de la Educación Pública del Ministerio de Educación, con equipamiento artístico y deportivo, taller digital o el plan pinturas, y lo que se suma una gran inversión para la reposición de la escuela.

Asimismo, el 28 de mayo se puso la primera piedra de la Biblioteca Regional de Coquimbo, que tendrá más de 33 mil libros y contará con salas de literatura infantil y juvenil, de adulto mayor y con un Laboratorio Regional de Computación.

De igual forma, recordó que en Coquimbo el Centro de Formación Técnica estatal que tendrá sede en Ovalle, contará con una oferta académica enfocada en las necesidades y el desarrollo de la región, proyecto que se ha trabajado con el apoyo de autoridades locales, de la Universidad de La Serena y representantes de empresarios y trabajadores.

Finalmente, la Jefa de Estado recalcó que "estas iniciativas se suman a la ley que crea el Sistema Nacional de Educación Pública, proyecto que gracias al esfuerzo y colaboración de los funcionarios del Ministerio de Educación y de los parlamentarios, avanza de manera firme en su trámite legislativo" y subrayó que "para nosotros la educación pública es una prioridad y vamos a seguir fortaleciéndola y apoyándola con mucha fuerza".

ETIQUETAS:	#Educación